

Fecha 18.04.2009	Sección Estados	Página 11
----------------------------	---------------------------	---------------------

UN VISTAZO

Pega helada a 2 estados

Durango.- El frente frío 46 ocasionó ayer temperaturas de hasta 9 grados bajo cero en esta entidad y en Chihuahua.

Florencio Rodríguez, jefe local del Servicio Meteorológico, detalló que el poblado Santa Bárbara reportó 9 grados bajo cero. En Chihuahua, Homero Navarro, titular de la Unidad Estatal de Protección Civil, informó que el municipio de Temósachic registró menos 6 grados centígrados.

Emmanuel Salazar y Enrique Lomas

